

# Estimular la creatividad

Una nota en la página web del Opus Dei confirmaba la triste noticia: “El 4 de febrero, José Miguel Cejas falleció inesperadamente en Madrid a causa de un ataque al corazón”. La información destacaba el carácter de periodista y escritor de Cejas y recordaba que cuatro días antes había visto la luz su último libro: *Cálido viento del norte*.

08/03/2016

**La Vanguardia** Estimular la creatividad (PDF)

Ramón Balmes

La Vanguardia

---

pdf | Documento generado

automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/estimular-la-creatividad/> (20/01/2026)